

Cab : la collecte des déchets se dote d'un règlement



Le règlement de la collecte des déchets a été officiellement voté hier lors du conseil communautaire.

/ PHOTO RAPHAEL POLETTI

Annoncé en grande pompe par les élus de la communauté d'agglomération bastiaise, le règlement de la collecte des déchets a été officiellement voté hier lors du conseil communautaire. Une réunion sans relief, marquée par l'adoption "d'un travail très long et pas simple engagé avec les maires et le personnel", s'est félicité François Tattf, le président de la Cab. "C'est le rapport de la maturité et de la responsabilité, il va nous permettre de revenir sur notre cœur de métier : la collecte", a complété Julien Morganti, vice-président de l'agglomération.

Le document fastidieux de 34 pages va définir le cadre réglementaire du service réalisé en porte-à-porte et en apport volontaire. Droits, obligations et même sanctions à prévoir pour les citoyens non respectueux du règlement. La brigade ver-

te comme bras armé de cette opération, chargée de la "prévention avant la sanction", souhaite Guy Armanet, vice-président de l'agglomération et maire de Santa Maria di Lota. Une nouveauté aussi pour les syndicats d'immeuble responsabilisés par ce règlement : "Ils vont avoir la charge de sortir et de présenter les bacs. C'est le nerf de la guerre", ajoute Julien Morganti.

"Nous devons rétablir notre image"

Adoptée à l'unanimité, cette nouvelle organisation doit maintenant séduire les usagers. "Nous devons rétablir notre image en ce qui concerne la collecte des déchets. Nous en avons trop souffert par le passé", déplore Michel Rossi, vice-président et maire de Ville-di-Pietrabugno.

Dans la même "souffrance", l'accueil sportif sur le territoire de la Cab se dote d'une commission extracommunautaire du sport. Objectif ? "Favoriser une communication plus efficace pour les 8 000 licenciés et 14 000 pratiquants de la Cab", avance Louis Pozzo di Borgo, vice-président chargé de la politique sportive.

Un projet réclamé par les associations et les élus. Trente représentants des différents sports du territoire vont proposer et définir les orientations de la politique sportive au sein de la commission. "Une situation complexe à gérer vu le nombre de participants, mais qui sera source de débats et d'échanges", se réjouit François Tattf. Une avancée partagée par un conseil communautaire enfin en ordre de marche.

ANTOINE GIANNINI